

FORMULARIO DE COMUNICACIÓN DEL SISTEMA INTERNO DE INFORMACIÓN

A través del Sistema Interno de Información usted podrá notificar de forma confidencial y, en su caso, anónima las potenciales irregularidades, incumplimientos o conductas inapropiadas de las que tenga conocimiento.

1. ¿Trabaja usted en la Entidad? (obligatorio)

- Sí
- No. Indique qué tipo de relación mantiene con Talde:

2. Identificación de la/s persona/s que presuntamente hubieran cometido la conducta objeto de denuncia, señalando nombre, apellidos y puesto que ocupa dentro de la Entidad (obligatorio)

3. Descripción y fecha de los hechos denunciados (obligatorio)

4. Documentación a anexar (opcional)

5. Información de contacto (opcional)

Nombre y apellidos	
Teléfono	
Email	
Domicilio a efectos de notificación	

Lugar y Fecha:**INFORMACIÓN SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS**

De conformidad con lo establecido en la normativa de protección de datos, y en concreto en referencia al Reglamento (UE) 2016/679, le informamos que sus datos personales serán tratados en los sistemas internos de información del canal de denuncias.

Los hechos y otras informaciones relativas a su comunicación o denuncia le serán comunicados por el área o departamento competente asignado para el seguimiento de las denuncias en el tiempo y forma determinados de acuerdo con los procedimientos internos establecidos.

La base legítima para el tratamiento de sus datos personales es el cumplimiento de las obligaciones legales derivadas de la aplicación de la Ley 2/2023 de 20 de febrero reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción.

Sus datos personales serán conservados durante el tiempo necesario para realizar la investigación. En concreto, Talde Gestión, S.G.E.I.C., S.A. tratará los datos personales en el plazo máximo de tres meses desde la recepción de la comunicación. El plazo anteriormente previsto podrá verse ampliado tres meses más en casos de especial complejidad.

Transcurrido el referido plazo sin que se hubiesen iniciado actuaciones de investigación, los datos se suprimirán del sistema la comunicación, salvo con el fin de mantener evidencia del funcionamiento del sistema y de forma anonimizada.

En todo caso, se le informa que sus datos personales (no identificativos en el caso de la persona denunciante) podrán ser comunicados de manera confidencial y con las debidas medidas de seguridad, y en caso de considerarse necesario para el buen fin de la investigación que pudiera ponerse en marcha, a las áreas oportunas de Talde Gestión, S.G.E.I.C., S.A. con el objeto de proceder al correspondiente análisis de la situación y ejecución de las acciones derivadas. Asimismo, podrán comunicarse sus datos (incluidos los datos identificativos de la persona denunciante) a las autoridades administrativas o judiciales, cuando así lo soliciten, como consecuencia de cualquier procedimiento derivado del objeto de la denuncia formulada, así como a las personas implicadas en procedimientos judiciales o administrativos incoados como consecuencia de la investigación.

Puede ejercer, cuando proceda, sus derechos de acceso, oposición, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad y a no ser objeto de decisiones individuales automatizadas dirigiéndose por escrito al mail dpo@talde.com. En todo caso, puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.